

Avis internes DES MG 2021

Jérôme, étudiant T1

« En tant qu'interne de première année, je trouve que l'on est bien encadré à Créteil. Même si l'internat peut être difficile au début, on se sent vraiment écouté et soutenu notamment lors de groupes d'échange. En contrepartie, il est vrai qu'il y a plus de travaux facultaires qu'ailleurs. Si l'on essaye de s'y impliquer et de les faire sérieusement, on peut en apprendre beaucoup. Au final, cela ne représente qu'un temps de travail raisonnable pour peu que l'on soit intéressé et organisé. Vous avez vraiment moyen de vous épanouir dans cette superbe spé qu'est la médecine générale ! »

Antoine, étudiant T3

« L'UPEC m'a permis en 3 ans de devenir un vrai jeune médecin généraliste grâce à une formation intelligente, pragmatique et bien adaptée à la future fonction. J'ai été accompagné au plus près lors de tout l'internat et me suis toujours senti soutenu du premier jour jusqu'à la thèse et je me sens vraiment autonome. Je recommande vivement cette fac qui apprend à apprendre et à se former par soi-même tout au long de sa carrière »

Alexandre, étudiant T3

« Grâce à un encadrement personnalisé et bienveillant, mon internat au sein du DMG de l'UPEC m'a permis de mûrir les compétences nécessaires à l'exercice d'une médecine globale et moderne »

Nicolas, étudiant T3

« Au cours du cursus du DES de médecine générale à l'UPEC, je me suis senti accompagné à chaque instant, ce qui m'a permis de découvrir mon identité de futur médecin généraliste et de constamment progresser dans l'acquisition des compétences nécessaires »